募集

人権教室開催

ニュース

考えることができました。 たちそれぞれが人権について きていきたい。」など子ども を大切に思いやりをもって生 命の大切さを感じた。」「友達 からは「葉っぱにも命があり 劇を行いました。子どもたち した。人権擁護委員の説明の による人権教室が開催されま 年生を対象に、人権擁護委員 えるため、伊野小学校4~6 や思いやりの心の大切さを考 ゙葉っぱのフレディ」の朗読 委員による心のこもった 月10日、人権に関する命







もって育てよう~ 人権の花運動~思いやりを 11月17日、伊野小学校で人

員からは、「このパンジーの ながらプランターに植え付け パンジーの苗を手に、協力し 権意識の普及高揚を図ります。 相手への思いやりの心を育む しなが に、子どもたちが大事に協力 な花をたくさん咲かせるため さい。」とお話がありました。 て皆さんで大事に育ててくだ をこめながら思いやりをもっ 苗も生きています。花にも心 ました。また、町人権擁護委 の花は地域へ届けて、広く人 ことを目的とし、育てた人権 互いに協力し、命の大切さや ことを通して子どもたちがお 発活動の一環で、花を育てる 権の花運動が行われました。 この日は3年生がそれぞれ この運動は法務省の人権啓 植えたパンジーは、きれい



でしょ

ること てくれ ら育て

> 実施~ 「ドコモ四国 土佐・いの 元気の森 の環境整備を

した。 て、 き、波川地区の町有林におい 四国高知支店と町が締結した 溝の清掃を行っていただきま に、遊歩道の整備、 支店の関係者の皆さん約30名 の森」実施に係る協定に基づ 「ドコモ四国 土佐・いの 元気 10月31日、(株) ドコモCS (株) ドコモCS四国高知 林道の側



取り組んでいただきました。 まで、皆さん一生懸命作業に ルートの選定から地面の整地 なった遊歩道の整備では、 今回初めての取り組みと

ていただきました。 による創作田舎料理を堪能し 区農漁村女性グループ研究会 昼食は、 子どもたちの笑顔や元気な 毎年好評の吾北地

秋の一日となりました。 声が、雨を忘れさせてくれた、

育む森」交流活動第10回「いの町 太 「いの町 太陽が

び町の職員約6名が参加して 関係者の皆さんや、高知県及 リーン・パークほどの」の森 交流活動を行いました。 林生態学習館で、太陽石油(株) 14日、清水程野地区にある「グ トナーズ協定に基づき、 した協働の森づくり事業パー 太陽石油(株)と町が締 11 月

りました。講師の方のユーモ した後、マイ箸や箸置き、ド クイズ形式で森林の働きや樹 から講師を派遣していただき、 では、林野庁四国森林管理局 りに加え、今回新たに森林教 なっているバウムクーヘン作 品を完成させていました。 皆さん楽しく、それぞれの作 アあふれる説明のおかげで、 アノブかけの作成に取りかか 木の種類などについて学習を 室を開催しました。森林教室 となりましたが、毎年恒例と 当日は、あいにくの雨模様



ニュース

基づき、10月26日、 て交流活動を行いました。 高知県及び町の職員が参加し の皆さん、高知中央森林組合、 翁コーポレーションの関係者 育む森」において、 にある「土佐料理 くり事業パートナーズ協定に ンと町が締結した協働の森づ (株)加寿翁コーポレーショ (株) 加寿 成山地区 司 鮎を

